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Zusammenfassung

        
Die Symptomatik des verlängerten Processus styloideus ossis temporalis mit bewegungsabhängigen Schmerzen erfordert auch in der Orthopädie eine differentialdiagnostische Berücksichtigung. Nach einer kurzen Darstellung der anatomisch-pathologischen Grundlagen, der Symptomatik und der Differentialdiagnosen des Styloid-Syndroms werden anhand eines Fallbeispiels Befunde von bildgebenden Untersuchungsverfahren vorgestellt. Im Gegensatz zur konventionellen Röntgentechnik kommen die verlängerten Processus styloidei in den dreidimensionalen CT-Rekonstruktionen sehr plastisch und in voller Länge zur Darstellung.


      
        
Abstract

        
Elongated Styloid Process Syndrome requires its consideration in differential diagnosis of degenerative disease of the cervical spine. Radiating pain on certain movements of the cervical spine is a symptome of an elongated styloid process as well. First basic anatomy and pathology, symptoms and differential diagnosis of the elongated styloid syndrome are discussed. A case history is presented together with X-rays of the cervical spine and images of three dimensional CT-reconstruction to show the full length of an elongated styloid process.
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